



El Partido Andalucista se compromete El P.A. lamenta que después de 4 años de gobierno, tanto el PSOE como CIS prometen los mismos proyectos que no han cumplido durante estos cuatro años y ahora cuando se acercan las elecciones Municipales, hablan de los mismos. Sirva como ejemplo el compromiso de la ampliación del centro de estimulación precoz. Los Andalucistas hemos visto el esfuerzo que hicieron los padres, los trabajadores y la dirección del centro para que éste, sea un centro modélico en Andalucía, y un referente en Sanlúcar, Rota, Chipiona y Trebujena. El secretario de Educación y juventud del Partido Andalucista Rafael Casado quiere dar a conocer algunos de los compromisos que incluirán en el programa electoral:

1. La construcción de una piscina climatizada en el centro de Afana.
2. La cesión de suelo para la ampliación del centro de estimulación Precoz (Compromiso que tiene el P.A con los padres y la dirección del centro.)
3. La terminación del centro de Alzheimer (con 3 años de paralización, incumpliendo las promesas electorales y el pacto entre PSOE y CIS)

Los andalucistas consideramos que 4 años son más que suficientes para poder haber cedido los terrenos, ya que el ayuntamiento dispone de una parcela con suficiente equipamiento social para esta demanda.

Todo esto, nos demuestra, que al señor Marín y la señora alcaldesa se les olvida las promesas y hasta lo que se aprueba en el pleno por unanimidad. Nosotros los Andalucistas seguiremos trabajando por nuestra ciudad como estamos acostumbrados.